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Шире соревнование в честь 
XX съезда КПСС

1Й ЗА С о о б щ е н и е
о пребывании Советской Правительственной 

Делегации в Германской Демократической
Республике
С 24 па 27 июля в Германской Демократиче

ской Республике по приглашению Премьер-Ми
нистра ГДР Отто Гротеволя находились Предсе
датель Совета Министров Союза ССР Н. А. Бул
ганин и Первый Секретарь Центрального Коми
тета Коммунистической партии Советского Со
юза Н. С. Хрущев, возвращавшиеся с Женевско- 
го Совещания Глав Правительств четырех дер
жав.

Во время своего пребывания в Германской 
Демократической Республике они посетили ряд 
промышленных и сельскохозяйственных пред
приятий, а также некоторые культурные учреж
дения республики и ознакомились с жизнью и 
трудовыми достижениями населения ГДР.

Между Н. А. Булганиным и Н. С. Хрущевым, 
с одной стороны, и 0. Гротеволем, с другой, со
стоялся широкий обмен мнениями. В перегово
рах приняли участие Первый Заместитель Пред
седателя Народной Палаты ГДР Г. Матери, Заме
стители Премьер-Министра: 0. Нушке, Г. Лох, 
П. Шольц, Л. Больц, Члены Политбюро ЦК 
СЕПГ: Ф. Эберт, Ф. Эльснер, К. Ширдеван, а так
же Посол СССР в ГДР Г. М. Пушкин,

Правительственная Делегация Советского 
Союза подробно информировала Правительство 
ГДР о результатах Совещания Глав Прави
тельств четырех держав в Женеве. Особое вни
мание было уделено германскому вопросу и про
блемам обеспечения европейской безопасности. 
Было установлено полное единодушие в том, что 
Женевское Совещание способствовало уменьше
нию напряженности ^  международных отноше
ниях и что для обеспечения мира и безопасно
сти народов необходимы дальнейшие переговоры 
в духе взаимопонимания и сотрудничества для 
достижения соглашений по нерешенным между
народным проблемам.

Обе стороны подтвердили свое # непреклонное 
стремление к воссоединению Германии на миро
любивых и демократических началах. При этом 
они считают, что в сложившейся обстановке в 
Европе единственно реальным путем к объеди- , 
нению Германии являются совместные усилия 
четырех держав, а также германского народа, 
направленные на разрядку напряженности в 
Европе, на установление доверия между государ
ствами. Этой цели наилучшим образом служило 
бы создание системы коллективной безопасности 
в Европе с участием в ней на равных правах

сначала обеих частей Германии, а затем объеди
ненной Германии. Такой путь решения герман
ского вопроса учитывает реальные условия, 
когда существуют два германских государства—  
Германская Демократическая Республика и Гер
манская Федеральная Республика, которые име
ют различные экономические и общественные 
уклады.

Обе стороны считают недопустимым, чтобы 
германский вопрос стал препятствием к реше
нию задачи обеспечения европейской безопасно
сти. Германская Демократическая Республика и 
Германская Федеральная Республика должны 
внести свой вклад в дело обеспечения европей
ской безопасности и тем самым способствовать 
решению вопроса об объединении Германии.

Обе стороны исходят из того, что решение 
германского вопроса невозможно без участия са
мих немцев, без сближения между Германской 
Демократической Республикой и Германской Фе
деральной Республикой, Премьер-Министр 
0. Гротеволь подчеркнул волю и готовность 
Германской Демократической Республики участ
вовать в системе европейской безопасности и 
указал на решимость правительства ГДР всеми 
силами способствовать сближению обеих частей 
Германии и восстановлению единства Герман
ского государства.

По инициативе правительства Германской 
Демократической Республики состоялся обмен 
мнениями по вопросу об оставшейся части быв
ших немецких военнопленных, отбывающих на
казание за совершенные ими преступления про
тив советского народа. Было решено продолжить 
рассмотрение этого вопроса с учетом пожелании 
правительства ГДР.

Переговоры выявили полное единство взгля
дов Правительств Советского Союза и Герман
ской Демократической Республики как в вопро
сах международного положения, так и в области 
дальнейшего углубления и расширения полити
ческого, экономического и культурного сотруд
ничества между СССР и ГДР.

Оба правительства договорились о дальней
ших шагах в целях развития и укрепления 
дружественных отношений между СССР и ГДР 
на основе равноправия, взаимного уважения 
суверенитета и невмешательства во внутренние 
дела.

Возвращение в Москву Н. 1. Булганина

С ЧУВСТВОМ  патриотической 
гордости за свою великую 

Родину, за Коммунистическую 
партию воспринял советский на
род постановление июльского Пле
нума ЦК КПСС о задачах по 
дальнейшему подъему промыш
ленности, техническому прогрессу 
и улучшению организации произ
водства. Единодушно одобряя 
этот исторический документ, со
ветские люди развертывают все
народное социалистическое сорев
нование в честь XX съезда Ком
мунистической партии Советского 
Союза, с большим* творческим 
подъемом трудятся на благо лю
бимой Отчизны.

На предприятиях, транспорте и 
стройках Сызрани, как и по всей 
стране, идет глубокое изучение 
материалов Пленума ЦК КПСС, 
проходят собрания рабочих, ин
женерно - технического персона
ла, на которых вскрываются ре
зервы повышения производитель
ности труда, увеличения выпуска 
продукции. Труженики социали
стической промышленности едино
душно заявляют о своей готовно
сти бороться за претворение в 
жизнь поставленных партией за
дач.

Навалоотбойщик шахты № 1 
Ка'шпирского рудоуправления тов. 
Павлов, ознакомившись * с поста
новлением июльского Пленума 
ЦК КПСС, заявил:

— Я горячо одобряю мероприя
тия, намеченные партией, ибо они 
отвечают кровным интересам на
рода. Мы, шахтеры, не пожалеем 
сил для их выполнения.

В этих словах, как и в словах 
многих других рабочих, инжене
ров и техников, выражена без
граничная любовь к Коммунисти
ческой партии, Советскому прави
тельству. Советские люди подхо
дят к решению новых задач имен
но так, как учит партия, не до
вольствуясь достигнутым, вскры
вая недостатки в работе, беря на 
учет все внутренние резервы для 
увеличения и совершенствования 
производства.

Горя желанием самоотверженно 
трудиться на благо любимой Р о 
дины, рабочие, инженерно - тех
нические работники и служащие 
берут на себя повышенные обяза
тельства в честь предстоящего XX 
съезда КПСС. Ценную инициати
ву проявил коллектив механиче
ского цеха № 15 комбайнового за
вода.

Включаясь в социалистическое 
соревнование в честь XX съезда 
КПСС, рабочие и инженерно-тех
нический персонал этого цеха взя
ли на себя обязательство снизить 
во втором полугодии 1955 года 
трудоемкость изготовления выпу
скаемых цехом узлов и деталей 
для силосоуборочных комбайнов 
на 42 нормо-часа. Добиться этого 
они решили путем улучшения пла
нирования и организации произ
водства, улучшения постановки 
рационализаторско - изобрета
тельской работы, совершенство
вания технологического процесса 
и внедрения более прогрессивной

Во время Женевского Совеща
ния Премьер-Министр Соединен
ного Королевства и Председатель 
Совета Министров Советского Со
юза обсуждали вопрос о важно
сти укрепления отношений меж
ду их двумя странами путем под
держания личного контакта,

оснастки, лучшего использования 
оборудования и механизации тру
доемких процессов.

Одобряя инициативу рабочих и 
инженерно - технического персо
нала механического цеха комбай
нового завода, бюро городского 
комитета КПСС предложило пар
тийным и профсоюзным организа
циям, хозяйственникам предприя
тий промышленности, транспорта 
и строек шире развернуть социа
листическое соревнование в честь 
XX съезда КПСС. Задача состоит 
в том, чтобы вовлечь всех рабо
чих, инженеров и техников в борь
бу за дальнейшее повышение про
изводительности труда, внедрение 
передовой техники и технологии, 
более прогрессивной оснастки, 
добиваясь лучшего использования 
имеющегося оборудования, сниже
ния трудоемкости изготовления 
изделий и улучшения качества 
выпускаемой продукции.

Главное в соревновании—на
стойчиво изучать, обобщать и 
внедрять достижения передови
ков и новаторов производства и 
на этой основе добиваться новых 
успехов. Решению этой задачи 
должна быть подчинена вся поли
тическая и производственно - мас
совая работа партийных и проф
союзных организаций. Нужно ис
пользовать все средства, все воз
можности для того, чтобы подтя
нуть отстающие предприятия, це
хи, участки, бригады до уровня 
передовых.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации обязаны решительно 
искоренять всякие проявления 
формализма в организации и ру
ководстве социалистическим со
ревнованием. Нужно покончить 
раз и навсегда с порочной практи
кой, когда профсоюзные да и не
которые партийные организации 
сводят свои обязанности главным 
образом к сбору социалистических 
обязательств, но не думают над 
тем, подкреплены ли обязательст
ва организационно - технически
ми мероприятиями, все ли сделано 
для широкого внедрения передо
вого опыта. Решительно устра
нять все препоны, стоящие на пу
ти нового, прогрессивного,— долг 
партийных и профсоюзных орга
низаций, всех хозяйственников.

Весьма важно обеспечить глас
ность соревнования. Через стен
ную печать, многотиражные газе
ты, беседы агитаторов', лекции и 
доклады, наглядную агитацию 
нужно систематически рассказы
вать об опыте высокопроизводи
тельного использования техники, 
лучшей организации труда и про
изводства, внедрения передовой 
технологии, об опыте рационали
заторов и изобретателей.

С оци а лмистическое сор евнов а ни е 
сыграло огромную роль в завое
вании нашим народом всемирно- 
исторических побед. Нет сомнения 
в том, что развернувшееся все
народное социалистическое сорев
нование в честь XX съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза принесет новые успехи 
в борьбе за претворение в жизнь 
поставленных партией задач.

установленного ими в . Женеве. 
Председатель Совета Министров 
СССР П. А. Булганин и член 
Президиума Верховного Совета 
СССР П. С. Хрущев приняли 
приглашение сэра Антони Иде
на посетить Соединенное Ко
ролевство весной 1956 года.

27 июля в Москву возврати
лись глава Советской Правитель
ственной Делегации на Женев
ском Совещании Глав прави
тельств четырех держав Предсе
датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин и член Делега
ции— член Президиума Верховно
го Совета СССР Н. С. Хрущев.

На Центральном аэродроме 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева 
встречали товарищи К. Е. Воро
шилов, Л. М. Каганович, Г. М. 
Маленков, А. И. Микоян, В. М. 
Молотов, М. Г. Первухин, М. -А. 
Суслов, секретари ЦК КПСС А. Б.

Включившись в социалисти
ческое соревнование в честь XX 
съезда КПСС, коллектив механи
ческого цеха № 15 комбайнового 
завода (начальник тов. Кут- 
линский, секретарь партийной 
организации тов. Альтшуллер, 
председатель цехов.ого комитета 
профсоюза тов. Скиба) решил за 
счет дальнейшего улучшения 
планирования и организации 
производства, совершенствования 
технологии, внедрения прогрес
сивной оснастки, всемерного раз
вития рационализации и изобре
тательства снизить во втором по
лугодии текущего года трудоем
кость выпускаемых узлов и де
талей для силосоуборочных ком
байнов на 42 нормо-часа.

Почин коллектива механиче
ского цеха №  15 нашел горячий 
отклик в коллективе завода. Хо
зяйственное руководство, пар
тийная и профсоюзная организа
ции завода принимают меры для

Аристов, Н. И. Беляев, П. Н. По
спелов, заместители Председате
ля Совета Министров СССР А. П. 
Завенягин, В. А. Кучеренко, 
П. П. Лобанов, В. А. Малышев, 
И. Ф. Тевосян, М. В. Хруничев, 
заместители Председателя Прези
диума Верховного Совета СССР 
М. П. Тарасов, Ш. М. Арушанян, 
Маршалы Советского Союза Г. К. 
Жуков, И. С. Конев, А. М. Васи
левский, С. С. Бирюзов, К. С. Мо
скаленко, Главный Маршал 
Авиации П. Ф. Жигарев, Минист
ры СССР, руководители цент
ральных учреждений и ведомств,

широкого распространения по
чина среди коллективов всех це
хов.

Бюро горкома КПСС постано
вило:

Одобрить инициативу коллек
тива механического цеха № 15 
комбайнового завода, принявше
го обязательство— во втором по
лугодии за счет использования 
внутренних резервов добиться 
снижения трудоемкости изготов
ления узлов и деталей на 42 
нормо-часа.

Предложить директору’ завода 
тов. Шугалий, парткому завода 
(секретарь тов. Поздняков), зав
кому профсоюза (председатель 
тов. Григоров) оказать необходи
мую помощь коллективу механи
ческого цеха в осуществлении 
намеченных организационно-тех
нических мероприятий, обеспечи
вающих выполнение взятых обя
зательств, принять меры по рас
пространению почина коллекти-

и Н. С. Хрущева
ответственные сотрудники Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
и Совета Министров СССР, Ми
нистерства Иностранных Дел 
СССР, Министерства Обороны 
СССР, представители советской и 
иностранной печати.

На аэродроме Н. А. Булганина 
и Н. С. Хрущева встречали Чрез
вычайные и Полномочные Послы, 
Чрезвычайные Посланники и 
Полномочные Министры и Вре
менные Поверенные в Делах ино
странных государств.

(ТАСС).

ва механического цеха во всех 
цехах завода.

Предложить хозяйственному 
руководству, партийным, проф
союзным организациям предприя
тий промышленности, транспор
та и строек города поддержать 
инициативу коллектива комбай- 
ностроителей и организовать 
широкое социалистическое со
ревнование в честь XX съезда 
КПСС за дальнейшее повышение 
производительности труда, вне
дрение передовой техники и тех
нологии, более прогрессивной ос
настки, добиваясь лучшего ис
пользования имеющегося обору
дования, снижения трудоемкости 
изготовления продукции и улуч
шения ее качества.

Обязать редакцию газеты 
«Красный Октябрь», редакции 
многотиражных газет и радиове
щания широко освещать ход со
циалистического соревнования в 
честь XX съезда КПСС.

Н. А. БУЛГАНИН и Н. С. ХРУЩЕВ ПРИНЯЛИ ПРИГЛАШЕНИЕ 
А. ИДЕНА ПОСЕТИТЬ АНГЛИЮ

В ГОРКОМЕ КПСС

О поддержании инициативы коллектива механического 
цеха № 15 комбайнового завода



2. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 29 июля 1955 г., №  150.

Развитие народного хозяйства 
Российской Федерации

По сообщению Статистическо
го Управления РСФСР план по 
производству валовой продукции 
в промышленности республикан
ского и местного подчинения 
РСФСР в первом полугодии 1955 
года выполнен на 104 процента. 
Большинство предприятий, под
чиненных министерствам и ве
домствам РСФСР, перевыполнили 
план первого полугодия 1955 го
да. Только предприятия мясной и 
рыбной промышленности РСФСР 
недовыполнили план.

По сравнению с первым полу
годием прошлого года валовая 
продукция всей промышленности 
РСФСР в первом полугодии это
го года возросла на 7 процентов.

Перевыполнен полугодовой план 
по производству проката черных 
металлов, по добыче угля, по 
производству железобетонных из
делий, шлакоблоков и бетонных 
блоков, керамических труб, пило
материалов, сельскохозяйствен
ных машин, деревообрабатываю
щих станков, электродвигателей, 
кроватей, патефонов, пианино, 
хлопчатобумажных, льняных и 
шелковых тканей, чулочно-носоч
ных изделий, трикотажа, швейных 
изделий, обуви, кондитерских, ма
каронных и колбасных изделий, 
растительного и животного масла, 
молочных продуктов, пива, мыла.

Однако недовыполнен план про
изводства кирпича, черепицы, ме
бели, телег и повозок, велосипе
дов для подростков, бытовых хо
лодильников и некоторых других 
товаров широкого потребления.

На предприятиях республикан
ской и местной промышленности 
РСФСР несколько улучшилось 
использование оборудования.

Выполнен полугодовой план 
снижения себестоимости товар
ной продукции республиканской 
и местной промышленностью 
РСФСР.

В колхозах, машинно-трактор
ных станциях и совхозах РСФСР 
проделана значительная работа 
для досрочного выполнения зада
ний январского Пленума ЦК 
КПСС. Посеяно яровых культур 
на 11 миллионов гектаров боль
ше, чем в прошлом году, в том 
числе кукурузы на 8 миллионов 
гектаров. Посевная площадь пше
ницы увеличилась на 3,5 миллио
на гектаров, проса (в колхозах) 
— на 1,2 миллиона гектаров, под
солнечника—на 212 тысяч гекта
ров, сахарной свеклы— на 40 ты
сяч гектаров, льна-долгунца— на 
240 тысяч гектаров, картофеля— 
на 350 тысяч гектаров.

МТС и совхозы за 1954 год и за 
первую половину этого года вспа
хали целинных и залежных зе
мель в районах Сибири, Урала, 
Поволжья, Северного Кавказа и 
других районов РСФ СР— 11,6 
миллиона гектаров и засеяли зер
новыми и другими сельскохозяй
ственными культурами около 10 
миллионов гектаров.

Сельское хозяйство РСФСР в 
первом полугодии 1955 года по
лучило свыше 40 тысяч тракторов 
общего назначения ( в 15-сильном 
исчислении), 11 тысяч пропаш
ных тракторов (в физическом ис
числении), около 19 тысяч грузо
вых автомобилей, 10 тысяч зер
новых комбайнов, свыше 5 тысяч 
комбайнов для уборки картофеля, 
19 тысяч тракторных плугов, 19 
тысяч тракторных сеялок, около
7 тысяч картофелесажалок, 19 ты
сяч тракторных культиваторов, 
много машин и оборудования 
для животноводческих ферм.

Теперь (к 1 июля 1955 года) в

сельском хозяйстве РСФСР свы
ше 870 тысяч тракторов (в 15- 
сильном исчислении) и 230 тысяч 
зерновых комбайнов.

За 9 месяцев—с 1 октября 
1954 года по 1 июля 1955 года—в 
колхозах надоено молока на 31 
процент больше, чем за соответ
ствующий период 1953/54 года, и 
на 52 процента больше, чем в 
1952/53 году.

Увеличилось за первое полу
годие 1955 года производство мя
са, шерсти и яиц.

Общее поголовье продуктивно
го скота в республике по всем ка
тегориям хозяйств в текущем го
ду по сравнению с 1 июля 1954 
года увеличилось (по предвари
тельным данным): коров — на 7 
процентов и овец— на 9 процен
тов, поголовье свиней сохранилось 
на уровне прошлого года.

Возрос объем капитальных вло
жений в отрасли тяжелой про
мышленности, находящейся на 
территории РСФСР . Увеличился 
объем жилищного строительст
ва, строительства школ, учрежде
ний здравоохранения, детских са
дов и яслей, кинотеатров и дру
гих культурно-бытовых учреж
дений.

Выполнен план розничного то
варооборота государственной и 
кооперативной торговли. Продано 
товаров (в сопоставимых ценах) 
на 8 процентов больше, чем в 
первом полугодии прошлого года.

Численность рабочих и служа
щих в республиканской и мест
ной промышленности, сельском 
хозяйстве, строительстве и на 
транспорте РСФСР возросла на
3 процента по сравнению с чис
ленностью рабочих и служащих 
в середине прошлого года. Чис
ленность служащих в учрежде
ниях и управленческом аппарате 
предприятий уменьшилась в свя
зи с переходом части служащих 
на производство.

Производительность труда ра
бочих в промышленности респуб
ликанского и местного подчине
ния возросла в соответствии с 
планом в первом полугодии 1955 
года по сравнению с соответству
ющим периодом прошлого года 
на 4,5 процента.

Число окончивших средние шко
лы и получивших аттестат зрело
сти увеличилось в текущем году 
по сравнению с прошлым годом 
на 22 процента, а по сравнению с 
1950 годом— в 3,7 раза.

Высшие учебные заведения и 
техникумы выпускают в текущем 
году свыше 380 тысяч молодых 
специалистов, на 40 тысяч боль
ше, чем в прошлом году.

Число зрителей, посетивших в 
первом полугодии 1955 года кино
театры, возросло на 41 процент 
по сравнению с первым полугоди
ем прошлого года.

В первом полугодии 1955 года 
свыше 15 миллионов человек ис
пользовали основные отпуска, 
ежегодно предоставляемые всем 
рабочим и служащим с сохране
нием заработной платы.

Предприятия Российской Феде
рации в первом полугодии 1955 
года увеличили выпуск газа на 
бытовые нужды городского насе
ления по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого года 
на 13 процентов, отпуск электро-- 
энергии— на 11 процентов, отпуск 
воды— на 7 процентов.

В первом полугодии 1955 года 
продолжались работы по даль
нейшему благоустройству городов, 
рабочих поселков и сельских рай
онных центров. (ТАСС).

По материалам „Врагнено Октября*1

„Детям — хорошие игрушки“
На корреспонденцию, опубли

кованную под таким заголов
ком в газете «Красный Ок
тябрь», эа 21 июля, сообщаю, 
что образцы игрушек и техниче
ские условия изготовления их 
просмотрены, одобрены и утверж
дены художественным советом при 
Куйбышевском облоно.

Обл'промсовегом дано указание 
артели «Строитель» до 1 августа 
с. г. пересмотреть выпускные це
ны на игрушки в сторону сниже
ния их, и представить на утверж
дение, обеспечить изготовление 
для малышей занимательных, доб
ротных и дешевых игрушек. Арте
ли предложили установить по

стоянное содружество с работни
ками научно - исследовательского 
института по разработке новых 
образцов игрушек.

В целях улучшения качества 
выпускаемых игрушек и удешев
ления их стоимости предусмотре
ны мероприятия по улучшению 
механизации производства артели 
и получения сырья за счет деше
вых отходов промышленности.

Для проверки качества выпу
скаемой продукции артелью, вы
езжает представитель облпромсо- 
вета.

А. Егоров,
председатель правления 

облпромсовета.

Строители Каховского гидроузла 
перекрывают основное русло Днеп
ра большой земляной плотиной. 
Вся перекрытая ширина русла со
ставляет 900 метров. Сначала 
строители сужали его каменной 
отсыпкой, а оставшуюся часть 
около 200 метров, будут перекры
вать, ведя отсыпку камня с нап
лавного моста (сооруженного на 
баржах). На этом этапе Днепр бу
дет окончательно перекрыт и воды 
его пойдут через бетонную . водо
сливную плотину. Отсыпка камен
ной гряды ведется с целью созда
ния тиховодья, которое необходи
мо для намыва земляной плотины 
земснарядами.

НА СНИМКЕ: земляные работы 
по перекрытию русла Днепра.

Фото К). Лихуты.
(Фотохроника ТАСС).

*-

В яестъ X X  съезда партии

26 ЭШЕЛОНОВ УГЛЯ СВЕРХ 
ПЛАНА

Горняки Ткибульской шахты 
имени Ленина (Грузинская ССР) 
развертывают соревнование за до
стойную встречу двадцатого 
съезда партии. Они отправили 
уже 26-й эшелон угля, добытого 
с начала года сверх плана.

Шахта имени Ленина — одна 
из передовых в Ткибули. Полови
на лав шахты* работает по цик
личному графику.

Каждый горняк перевыполняет 
дневные задания в среднем на 
12— 13 процентов. Более 500 шах
теров выполнили по пять годо
вых заданий за 3— 4 года.

(ТАСС).

МЕТАЛЛУРГИ ВЫПОЛНЯЮТ 
СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Вступив в соревнование за до
стойную встречу двадцатого 
съезда партии, коллектив Петров- 
ско-Забайкальского металлургиче
ского завода добился первых 
успехов. Сталевары, взявшие обя

зательство дать в июле сверх 

плана 500 тонн стали, крепко дер

жат свое слово. Сталевар марте

новской печи № 2 Владимир Лос

кутников сварил полногрузную 

плавку на 2 часа 35 минут рань

ше графика. Сейчас на этой печи 

все плавки выпускаются скорост

ными методами. Перевыполняют 

задание и прокатчики стана 

«240».

На заводе разрабатываются ме
роприятия по дальнейшему улуч
шению технологического процес
са, в частности, по увеличению 
прочности сводов мартеновских 
печей.

(ТАСС).

УСПЕХИ БУМАЖНИКОВ
Производственники Калинин

градского целлюлозно-бумажного 
комбината № 2 в соревновании в 

честь двадцатого съезда партии 

добиваются новых успехов. Кис- 

лотчики, работая на одной колче

данной печи, сейчас дают столь

ко теплоты, сколько в прошлом 

году вырабатывали две печи. Они 

полностью обеспечивают своей 

продукцией потребность варочно

го цеха.

Улучшили работу и варщики. 
За две декады июля они перевы
полнили задание на 30 процентов.

(ТАСС).

ОБЗОР ПЕЧАТИ

Без авторсного актива
Стенная газета шахты № 5/6' 

«Кашпирский горняк» выходила 
регулярно два раза в месяц.

Приятное впечатление произво
дила она с внешней стороны: ма
териалы четко отпечатаны на ма
шинке. Рассказывая о победителях 
в социалистическом соревновании, 
газета тут же рядом давала фото
снимки лучших людей своей шах
ты: врубмашиниста Волкодава, вы
полняющего более 140 процентов 
задания, навалоотбойщика Алексе
ева, перевыполняющего нормы в 
полтора раза, слесаря Левина, ко
торый один делает работу, рас
считанную на двоих.

Опубликовав 12 апреля социали
стические обязательства коллекти
ва шахты в честь первомайского 
праздника, газета через две неде
ли сообщила об итогах предмай
ского соревнования. Это хорошо-. 
Но беда в том, что это единствен
ный случай, когда газета, хотя по
верхностно, все же затронула про
изводственные вопросы. Осталь
ные номера ее заполнены пе
репечатками из городской газеты, 
причем эти перепечатки непомер
но длинны, а по тематике сво
ей выходят за рамки стенной га
зеты, назначение которой, как из
вестно, состоит в освещении во
просов производства, культуры и 
быта на местном материале.

Тщетно искать в «Кашпирском 
горняке» критических выступле
ний, бичующих производственные 
неполадки, которых на этой шахте 
еще немало. Впрочем, одна кри
тическая заметка все же опубли
кована. В ней острие критики 
направлено против бездеятельно
сти шахтного комитета профсою
за. Из этой заметки читатель 
узнает, что —

«...профсоюз не требует созда
ния рабочим условий для высо
копроизводительной работы... 
Итоги соревнования на заседа
ниях шахтного профкомитета ни
когда не подводились и не ана
лизируются причины отставания 
участков».

Слов нет, критика справедливая! 
Но она в той же степени должна 
быть направлена и в адрес ред
коллегии самой газеты. Впрочем, 
адресата такого нет, так как ред
коллегии не существует...

Три года назад партийное бюро 
шахты поручило тов. Волгиной ру
ководить работой редколлегии 
стенной газеты. Но с тех пор ни

партбюро, никакая иная организа
ция не поинтересовались, как ра
ботает газета. И неудивительно 
после того, что редколлегия фак
тически распалась, и весь труд по 
выпуску газеты несла, как умела, 
одна тов. Волгина.

Добиваясь регулярного выпуска 
очередного номера стенгазеты, 
тов. Волгина заполняла его слу
чайным материалом, так как тема
тического плана газета не имеет.

Да и актива рабкоров у газеты 
нет. Об этом свидетельствует тот 
факт, что из двенадцати материа
лов, опубликованных в нынешнем 
году, один написан заведующим 
отделом кадров тов. Растопшиным, 
один — секретарем партийной ор
ганизации шахты тов. Рожковым; 
остальные же десять корреспонден
ций написаны самой тов. Волги
ной. Надо ли удивляться после 
этого, что в «Кашпирском горня
ке» нет материалов о передовом 
опыте, как нет и критических ста
тей,

Впрочем, критические материалы 
еще с прошлого года, стали поме
щаться в иллюстрированном лист
ке «¡Крокодила младший брат». 
Но и этот орган партийной орга
низации шахты № 5/6 не оправдал 
своего назначения. Наиболее ост
рые, критические материалы по 
категорическому настоянию се
кретаря партбюро тов. Рожкова 
либо вовсе не увидели света, либо 
сняты с газеты. Именно так по
ступил тов. Рожков с каррикату- 
рой на главного бухгалтера шах
ты Степаненко, который явился 
на работу в нетрезвом виде.

— Факт как будто не подтвер
дился, — заявляет в оправдание 
тов, Рожков.

Допустим. Но почему тогда не 
увидел свет'а материал о пьянстве 
главного инженера шахты Дубини
на? Ведь этот факт не только под
твердился, но виновный даже понес 
заслуженное наказание по пар
тийной линии. Выходит, что тов. 
Рожков, разрешая критиковать 
уборщицу Ермолину, которая ус
нула на работе, рьяно оберегает 
«честь мундира» людей рангом по
выше!

В свете этих фактов становится 
понятным, почему стенная газета 
«Кашпирский горняк» не автори- 
тетн’а в коллективе шахтеров, не 
имеет авторского актива и, оказав
шись без руководства партийной 
организации, с 8 июня вовсе не 
стала появляться в свет.

На смотре стенных газет
Политотдел Сызранского отделе- гонник» (вагонный участок

ния дороги на днях провел смотр 
стенных газет. На нем было пред
ставлено свыше 40 стенгазет, са
тирических приложений к ним и 
«боевых листков».

Еак показал смотр, многие 
стенные газеты стали выходить 
значительно чаще и лучше по со
держанию и оформлению. Стенные 
газеты «Вагонник» и «Локомо
тив» выходят ежедневно, «Пу
теец» —  тиражом в 15 экземпля
ров.

В стенных газетах лучше, чем 
раньше, совещается ход социали
стического соревнования, борьба 
за выполнение производственных 
планов, шире показывается опыт 
новаторов «и передовиков.

После смотра политотдел про
вел семинар с редакторами стен
ных газет и «боевых листков». 
На семинаре с обзором стенной 
печати выступил заместитель на
чальника политотдела тов. 
Астафьев. Он сообщил, что 
жюри смотра лучшими стен
ными газетами признаны «Ба

ет. Сызрань 1-я), «Локомотив» 
(паровозное депо ст. Сызрань 1-я), 
«Движенец» (ст. Батраки), сати
рическая газета (партком Батрак- 
ското узла), «Путеец» (6-я ди
станция пути) и другие. Все они 
отобраны на дорожный смотр 
стенной печати.

Затем об опыте работы редкол
легий рассказали редакторы 
тт. Петровский, Николаев, Тру
сов и другие.

В заключение семинара вы
ступил начальник политотдела 
отделения дороги тов. Кулемин. 
Он рассказал, какие задачи стоят 
перед железнодорожниками отде
ления и как лучше освещать в 
стенгазетах борьбу коллективов 
предприятий транспорта за их 
выполнение.

Смотр 'стенных газет, проведен
ный на отделении дороги, будет 
способствовать улучшению содер
жания стенной печати.

М. Кудряшов,
заведующий библиотекой 

политотдела.

Н о в ы е  к н и г и
Вышли из печати и поступи

ли в продажу новые книги:
К. М. Лорие. «Питание при 

инфаркте миокарда. Советы 
больному». Медгиз. 1955 год. 
Цена 25 коп.

П. Л. Исаев. «Питание при 
болезни печени. Советы больно
му». Медгиз. 1955 год. Цена 
30 коп.

В. А. Иванов. «Физическая 
терапия больных сердечно-сосу
дистыми заболеваниями». Мед
гиз. 1955 год. Цена 2 р. 65 коп.

В. Ф. Зеленин. «Как укре
пить сердце». Медгиз. 1955 год. 
Цена 4 руб. 15 коп.

Книги имеются в продаже в 
магазинах и киосках Сызран
ского отделения Книготорга.
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С честью выполним постановление 
июльского Пленума ЦК КПСС

В постановлении июльского 
Шленума Центрального Комитета 
^партии, принятом по докладу 
тов. Булганина, перед работни
ками химической промышленно
сти поставлена задача —  широ
ко развернуть работу по освое
нию производства высококон
центрированных ядохимикатов 
для борьбы с вредителями и бо
лезнями сельскохозяйственных 
растении.

Коллектив нашего завода, как 
и эсе советские люди, воспринял 
решения Пленума ЦК КПСС 
как боевую программу. Рабочие, 
инженерно - технические работ
ники и служащие прилагают все 
усилия к тому, чтобы как мож
но быстрее увеличить производ
ство высококонцентрированных 
ядохимикатов для нужд сельско
го хозяйства.

Борьба с вредителями сельско
го хозяйства —  это борьба за 
высокий, устойчивый урожай 
всех сельскохозяйственных куль
тур. Помочь в этом тружени
кам колхозов и совхозов —  обя
занность работников химической 
промышленности.

Наше предприятие располага
ет достаточными производствен
ными возможностями и внутрен
ними резервами для того, чтобы 
значительно увеличить выпуск 
готовой продукции. У нас име
ются замечательные кадры рабо
чих, инженерно - технических 
работников, способных успешно 
решить задачу, поставленную 
Пленумом ЦК КПСС.

Для того, чтобы увеличить 
выпуск ядохимикатов, на заводе, 
при активном участии передовых 
производственников, инженерно- 
технических работников, были 
разработаны организационно
технические мероприятия. Кол
лектив печного цеха уже давно 
ставит вопрос о том, чтобы завод 
получал с Кашпирского рудника 
сланец только с первой пачки, 
как наиболее качественный. При 
положительном разрешении этого 
вопроса мы сможем увеличить 
получение смол примерно на 6 
процентов. В этом деле нам нуж
на помощь рудоуправления и ру
ководства шахты № 1, которые 

должны организовать отбор слан

ца с первой пачки. Получение 
сланца с первой пачки является 
для нас важным потому, что мы 
при этом условии получим воз
можность без расширения произ
водственных площадей и допол
нительных затрат увеличить вы
пуск продукции.

Важным мероприятием яв
ляется для нас и увеличение 
глубины отбора масел первой и 
второй фракций из сланцевой 
смолы.

При получении сланца из пер
вой пачки и увеличении глуби
ны отбора масел из сланцевой 
смолы возрастет производитель
ность труда, увеличится выпуск 
продукции, а отсюда, как след
ствие, значительно снизится  ̂ и 
себестоимость.

В борьбе за всемерное повы
шение выработки и снижение 
себестоимости выпускаемой про
дукции мы следуем принципу 
материальной заинтересованно
сти работников в результатах их 
труда. Чем больше глубина отбо
ра масел из сланцевых смол, тем 
выше и заработок рабочего.

Наши инженерно-технические 
работники в содружестве с ра
бочими осуществляют ряд меро
приятий по усилению ядовито
сти препаратов, нужных для 
борьбы с вредителями растений. 
Начальник химической лаборато
рии тов. Антоничева вместе с 
аппаратчиком тов. Клетновым, 
начальником цеха тов. Лысенко- 
вым и другими разработала ре
цептуру ядохимиката, который 
действует значительно сильнее на 
вредителей сельского хозяйства, 
чем ранее выпускаемые.

Партийная организация заво
да проводит сейчас широкое оз
накомление всего коллектива с 
решениями июльского Пленума 
ЦК КПСС. Руководящие работни
ки заводоуправления, цехов и от
делов проводят беседы, в ко
торых рассказывают о тех за
дачах, которые поставлены Ком
мунистической партией перед ра
ботниками промышленности с 
цедью ее дальнейшего развития. 
При этом указывается на меро
приятия, которые должны быть 
осуществлены в каждом цехе, на 
каждом рабочем месте, чтобы

увеличить выпуск продукции, 
повысить ее качество и снизить 
себестоимость.

Коллектив завода, поддержи
вая почин Первого государствен
ного подшипникового завода 
г. Москвы, включился в социали
стическое соревнование в честь 
предстоящего XX съезда партии и 
с каждым днем улучшает пока
затели в своей работе.

Задание пятой пятилетки кол
лектив завода завершил еще 21) 
июня текущего года. План перво
го полугодия перевыполнен как 
по выпуску валовой продукции, 
так и товарной. При этом про
изводительность труда за полу
годие возросла на 6,9 процента, 
а себестоимость продукции за 
это время снижена на 12,3 про
цента и дано более ста тысяч 
рублей сверхплановой экономии.

О новом трудовом подъеме, ко
торый наблюдается сейчас на 
заводе, свидетельствует тот факт, 
что за 21 день июля коллектив 
завода выполнил план месяца.

На заводе есть много передо
виков, которые систематически 
добиваются высокой выработки. 
Это —  сульфировщик коммунист 
тов. Клетнов, старейший произ
водственник аппаратчик тов. 
Плешаков и его сын, каменщик 
по огнеупорной кладке депу
тат райсовета тов. Антипова и 
другие. По ним равняется весь 
коллектив завода.

На нашем производстве, наря
ду с достижениями, имеются зна
чительные недостатки в исполь
зовании техники и в организации 
производства, в руководстве со
циалистическим соревнованием. 
На собраниях и производствен
ных совещаниях резко крити
куются эти недостатки, указы
ваются пути их устранения. Хо
зяйственное руководство, а так
же партийная и профсоюзная ор
ганизации Принимают меры к 
тому, чтобы в дальнейшем ра
ботать еще лучше, успешно вы
полнять задачи, поставленные 
июльским Пленумом ЦК Комму
нистической партии Советского 
Союза.

А. Псдобед,
директор

сланцеперерабатывающего завода.

ТРЕТЬЕ МЕСТО ВО ВСЕСОЮЗНОМ СОРЕВНОВАНИИ
Ткллектив участка № 3 шах- [ процента. По итогам Всесоюзно-1 включившись в соревнование в 

-ты 5/6 Кашпирского рудоуправ

ления в июне выполнил зада
ние по добыче сланца на 131,9

го социалистического соревнова
ния за прошедший месяц ему 
присуждено третье место.

В июле коллектив участка,

честь XX съезда партии, взял на

себя повышенные обязательства, 
которые выполняет с честью.

Отдыхают дети

Дождь закончился. И не ус
пело еще солнце как следует 
высушить зеленое поле ста
диона «Авангард», как с раз
ных концов поселка гидротур- 
биностроителей сюда стали 
сходиться дети.

Веселые, жизнерадостные, 
они заполнили всю середину 
поля. Заиграл духовой оркестр. 
А через некоторое время на по
ле появляется и баянист —  
сверловщик четвертого цеха 
завода Павлов, неизменный 
участник детских игр.

Начинается веселье. Взяв
шись за руки, дети образуют 
большой круг. Потом появля
ются «кошки» и «мышки». 
Малыши бегают друг за дру
гом, но «кошка» долго не мо
жет поймать «мышку»— на ее 
пути все время встречаются 
препятствия из детских рук.

Вдоволь наигравшись, дети 
решили спеть, потанцевать. 
Вперед выходит белокурая Лю
ба Елисеева. Она поет русскую 
народную песню «Как пойду я 
на быструю речку». По

том вместе со своими сверст
ницами Зоей Боренштейн и 
Ниной Бардиной она исполня
ет русскую пляску. Малыши 
шумно аплодируют.

Хорошо рассказал стихот
ворение «Курица» пятилетний 
Игорь Лукаш, и ему дети ру
коплещут. Игоря сменяет Ва
лерик Старцев, хорошо прочи
тавший стихотворение «Ого
нек».

Потом дети опять танцева
ли, пели, играли.

Весело провели прошлый 
выходной день дети рабочих 
и служащих гидротурбинного 
завода и стройтреста №  112. 
Умело руководила играми ра
ботница завода тов. Уткина.

Присутствовавшие родители 
высказали пожелание, чтобы 
детские игры проводились как 
можно чаще. Это пожелание 
должны учесть общественные 
организации завода.

НА СНИМКЕ: Люба Ели
сеева, Зоя Боренштейн и 
Нина Бардина исполняют 
русскую пляску.

Текст и фото В. Владимирова.

На уборку урожая
Сейчас, когда на полях под

шефных районов развертывается 
жатва, городские предприятия и 
учреждения направляют в кол-' 
хозы и совхозы сотни рабочих и 
служащих, чтобы помочь убрать 
урожай.

В совхоз имени Масленнико
ва, Хворостянского района уеха
ло 150 человек. Бригады рабо

чих и работниц направлены в 
колхозы имени Жданова, имени 
17 партсъезда, имени Маленко
ва и другие колхозы Сызранско- 
го района.

С предприятий и учреждений 
Промышленного района выехало 
на период уборочной кампании в 
колхозы области свыше тысячи 
человек.

Красный уголок у паровозников
Открылся красный уголок у 

паровозников ст. Сызрань 1-я. В 
нем 350 мест. На его оборудова

ние израсходовано 60 тысяч руб
лей.

С Иванов.

На теми воспитания

Поучительный урок
В народном суде первого участ

ка Центрального района слушает- 
£3 уголовное дело по обвинению 
учащегося нефтяного техникума 
Юрия Суровова и его сообщника 
ИТзана Фролова —  старшего кон
дуктора ст. Сызрань 1-я в нару
шении Указа Президиума Верхов
ного Совета СССР от 4 июня 
1947 года об охране личной соб
ственности граждан.

Юрий Суровой —  рослый юно
ша стоит перед судом и спо
койно рассказывает, как он вме
сте с Иваном Фроловым в ночь с 
7 на 8 июня на углу улицы Ста
хановской и Волжского переулка 
отнял баян у гражданина Несте
рова, как нанес сопротивляюще
муся Нестерову удар камнем по 
голове, как потом прятал баян, 
как несколько дней спустя снял 
часы со студентки педагогиче
ского института Веры Бирюко
вой.

На вопрос прокурора, что его 
толкнуло на преступление, он от
вечает коротко:

—  Водка.

По словам Суровова, питъ он 
начал давно, как только поступил 
в техникум. Сын материально 
обеспеченных родителей, он сна
чала пропивал стипендию, а когда 
ее хватать не стало —  начал до
бывать деньги преступным путем.

Огромная ответственности за 
воспитание будущего советского 
человека лежит на родителях. Од
нако отец Юрия —  руководящий 
работник, исполкома горсовета, 
коммунист Михаил Андреевич Су
рово в оказался не на высоте поло
жения: под одной крышей с ним 
вырос сын— уголовный преступ
ник.

Родители Юрия, слабовольные и 
мягкосердечные люди, с детства 
избаловали сына, не предъявляли 
ему никаких серьезных требова
ний. А потом, когда увидели, что 
потеряли власть над ним,— было 
уже поздно. И не помогло тогда 
ни вмешательство милиции, куда 
дважды обращался за помощью не 
надеющийся на силу собственного 
авторитета отец, ни угрозы, гаи

мольбы и увещевания больной 
матери.

Сердечная близость составляет 
основу родительского авторитета, 
но ее-то как раз и не было во 
взаимоотношениях Юрия и отца. 
Отец не знал, как живет, чем за
нимается его сын. Он не сумел и 
не старался своевременно пере
дать ему ни своего богатого жи
тейского опыта, ни своих знаний 
и убеждений, не сумел внушить 
ему уважения к тем устоям, ко
торые он укреплял своей рабо
той. А потом, когда узнал, что 
сын его катится по наклонной 
плоскости, что он занимается не 
тем, чем нужно, он не боролся за 
него со всей силой, как борются 
за жизнь дорогого <и близкого че
ловека.

...Началось с голубей. Приобре
тая и перепродавая их, Юрий по
знакомился с людьми, общение 
с которыми мало что могло дать 
ему хорошего. Отец знал об этом, 
однако не принял решительных 
мер к прекращению этого знаком
ства.

Затем Юрий научился курить, 
и отец не придумал ничего луч
шего, как начал сам покупать 
ему папиросы, чтобы сын не ис

пытывал затруднении в их
приобретении.

Начав разгульный образ жиз
ни, благодаря попустительству 
родителей, Юрий стал поздно 
возвращаться домой. Родители, 
вместо того, чтобы предостеречь 
юношу, пошли ему навстречу—  
дали отдельный ключ от кварти
ры, чтобы он мог приходить и 
уходить в любое время, никого 
не беспокоя. Где же юноша про
водил время, чем занимался, ро
дители не знали да и не интере
совались.

Наконец, Юрий где-то раздобыл* 
револьвер, который и был обна
ружен у него милицией. Юношу 
судили за незаконное хранение 
огнестрельного оружия. И опять 
отец принял все меры к тому, 
чтобы вызволить сына из бедъь 
Благодаря его стараниям, делу 
придали характер невинной ша
лости. Суд подошел к Юрию очень 
гуманно, осудив его условно на 
два года и дав возможность 
окончить техникум.

Но этот урок не послужил 
предостережением ни Юрию, уже 
взрослому человеку, способному 
отвечать за свои поступки, ни его 
родителям. В жизни Юрия все ос

талось без перемен. Он посещал 
занятия в техникуме, сдавал эк
замены, проходил производствен
ную практику. А после занятий 
по вечерам у него начиналась 
другая жизнь. Он попрежнему 
встречался со своими старыми 
приятелями, катался с ними на 
такси, принимал участие в поной- 
ках, устраивал дебоши в общест
венных местах.

На водку нужно было* многа 
денег, а стипендии Юрию хватала 
не надолго. Нужно где-то была 
добывать деньги. Это-то и  толк
нуло его на путь преступлений.

Только ли родители виноваты 
в том, что Юрий стал преступни
ком? А где были его товарищи п<* 
учебе? Где были преподаватели* 
комсомольская и партийная орга
низации техникума?

—  Просмотрели,— говорят сей
час они.

Да, просмотрели. Рядом, на 
глазах у всех рос преступник, а 
никто ничего не видел и не знал. 
В этом проявилось равнодушие 
к судьбе человека, нежелание 
проникнуть глубоко в его душу, 
взять под свое влияние. Во веем:

(Окончание на 4-й стр.).
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Международный обзор
Начало нового этапа в международных отношениях

Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин, оце
нивая результаты Совещания 
Глав правительств четырех дер
жав, указал, что принятые в Ж е
неве решения являются началом 
нового этапа в отношениях меж
ду этими державами и будут 
иметь положительное значение 
для других стран и для укрепле
ния всеобщего мира. Женевское 
Совещание, заявил товарищ Бул
ганин, имеет положительное зна
чение для смягчения напряженно
сти в отношениях между государ
ствами, для восстановления необ
ходимого доверия между ними.

Совещание в Женеве, таким 
образом, оправдало надежды, ко
торые возлагали на него совет
ские люди, а также обществен
ность других стран. Женевская 
встреча, по выражению Прези
дента США Д. Эйзенхауэра, бы
ла исторической, премьер Велико
британии А. Иден считает, что 
результаты Женевского Совеща
ния являются хорошими. В та
ком же духе высказался фран
цузский премьер Э. Фор, подчерк
нувший положительный характер 
результатов Совещания.

Столь единодушная положитель
ная оценка итогов Совещания в 
Женеве вытекает из того духа 
сотрудничества, который господ
ствовал на нем, а также из ре
шений Совещания.

Совещание показало, что четы
ре великие державы могут со
трудничать и решать путем пере
говоров самые сложные вопросы.

Первое место среди рассмот
ренных Совещанием проблем за
нимает вопрос о европейской без
опасности. В Директивах, кото
рые дали Главы четырех прави
тельств Министрам Иностранных 
Дел, вопрос о создании системы 
европейской безопасности непос
редственно связывается с гер
манской проблемой. Директивы 
предусматривают, что при обсуж
дении вопроса о европейской бе
зопасности Министры Иностран
ных Дел должны учесть закон
ные интересы всех государств и 
их право на индивидуальную и 
коллективную самооборону. В 
связи с этим уместно напомнить, 
что, по мнению Советского прави
тельства, интересам укрепления 
мира отвечало бы создание си
стемы коллективной безопасности 
всех европейских государств с 
участием Соединенных Штатов 
Америки. Обсуждение вопроса о 
европейской безопасности пока
зало, что участники Женевского 
Совещания были проникнуты 
стремлением! найти согласован
ное решение этой важной пробле
мы.

Вместе с тем в Женеве выя
вился разный подход участников

Совещания к германской пробле
ме. Делегации трех западных 
держав настаивали на том, что- 
бы перевооружаемая Западная 
Германия, а затем объединенная 
Германия входили в военные 
группировки западных государств*. 
Советский Союз, последовательно 
отстаивая идею восстановления 
единства Германии, вместе с тем 
считает, что сначала Герман
ская Демократическая Республи
ка* и Германская Федеральная 
Республика, а затем объединен
ная Германия должны войти в 
систему общеевропейской коллек
тивной безопасности. Это подго
товило бы создание миролюби
вой демократической Германии и 
разрешение германской пробле
мы в интересах укрепления мира, 
в интересах германского народа.

В результате обмена мнениями 
по германскому вопросу было 
принято согласованное решение о 
том, что урегулирование его и 
воссоединение Германии должны 
быть осуществлены в соответст
вии с национальными интереса
ми германского народа и интере
сами европейской безопасности.

Стремлением найти согласован
ные решения было проникнуто и 
обсуждение в Женеве вопроса о 
разоружении. На Совещании бы
ло установлено, что точки зре
ния правительств четырех дер
жав на отдельные составные ча
сти этого вопроса либо полностью 
совпадают, либо близки. Отно
сится это прежде всего к уста
новлению уровня вооружений го- 
сударств', запрещению атомного 
оружия и к необходимости орга
низации действенного междуна
родного контроля. Обсуждение 
вопроса о разоружении показало, 
что правительства четырех вели
ких держав желают найти со
гласованное решение по этой 
важной международной пробле
ме. Именно этой цели служит 
Директива Глав правительств Ми
нистрам Иностранных Дел о том, 
чтобы они обсудили «нет ли воз
можности для четырех прави
тельств проявить дальнейшую по
лезную инициативу в области ра
зоружения».

Важное значение имеют Дирек
тивы Глав правительств четы
рех держав о развитии контактов 
между Востоком и Западом. Эти 
директивы предусматривают до
стижение договоренности о посте
пенном устранении барьеров, ко
торые препятствуют свободному 
общению народов, развитию ми
ровой торговли и культурных 
связей между странами.

Главы правительств четырех 
держав поручили Министрам 
Иностранных Дел в течение ок
тября нынешнего года встре
титься в Женеве с тем, чтобы на-

Поучительный урок
(Окончание. Начало на 3-й стр.).

сказалось то, что наолюдается, 
к сожалению, нередко: одни боя
лись сказать правду в глаза, 
другие равнодушно смотрели на 
антиобщественное поведение Су- 
ровова.

Дирекция техникума, его об
щественные организации мало 
что делали для воспитания у уча
щихся правильного понимания 
чувства товарищества, высоких 
моральных качеств, свойствен
ных советскому человеку. II не
случайно, что товарищами Юрия 
оказались не учащиеся, а люди, 
с которыми он проводил свое 
свободное время в кутежах и де
бошах.

В техникуме, конечно, прекрас
но знали, что Суровов пьет, слы
шали о том, что однажды он 
устроил дебош на пристани, виде
ли, с кем он дружит. Но все это 
происходило вне стен технику
ма, а значит, не стоило об этом и 
беспокоиться, так как за это тех
никум не отвечает. Примерно так 
рассуждает заведующий учебной 
частью техникума тов. Кузнецов.

Рассуждения, более чем странные 
в устах преподавателя и секрета
ря парторганизации.

Юрий Суровов проучился в 
техникуме четыре года. Он усво
ил все, что требовалось знать бу
дущему молодому специалисту- 
нефтянику и даже подготовил 
дипломный проект. Всего два дня 
оставалось ему до защиты дипло
ма. Не попадись он на одном из 
своих преступлений —  ему ничто 
не помешало бы закончить тех
никум. Руководители техникума 
со спокойной совестью выдали бы 
ему диплом, как выдали они на 
него для представления в суд бле
стящую характеристику, ни од
ним словом не обмолвившись в 
ней о том плохом, что они знали 
о нем.

Более того, недальновидные 
руководители техникума соглас
ны были дать возможность Суро- 
вову защищать диплом уже тог
да, когда он был арестован и на
ходился в тюрьме, и только бла
годаря вмешательству партий
ных органов диплом, советского 
техника не попал в руки пре
ступника.

чать обсуждение вопросов, по ко
торым Женевское Совещание да
ло свои согласованные Директи
вы.

Обсудив ряд важных междуна
родных проблем— о европейской 
безопасности и Германии, о ра
зоружении и о развитии контак
тов между Востоком и Западом 
— Совещание в Женеве наметило 
пути дальнейшего их рассмотре
ния с целью полного разрешения 
в интересах упрочения мира. Это 
значит, что для практического 
урегулирования международных 
вопросов, требующих своего раз
решения, предстоит еще много 
труда. Но это нисколько не ума
ляет значения Совещания в Ж е
неве, ибо нельзя было ожидать, 
что на нем будут сразу урегули
рованы все проблемы. Историче
ское значение Женевского Сове
щания состоит в том, что оно от
крыло путь для дальнейшего рас
смотрения и решения ряда наз
ревших международных проблем. 
В то же время Советская Делега
ция выразила сожаление по по
воду того, что Совещание не 
уделило должного внимания про
блемам Азии и Дальнего Восто
ка, решение которых имеет важ
нейшее значение для укрепления 
мира между народами.

Мировая общественность рас
ценивает результаты Совещания 
в Женеве как большую победу 
сил мира. В результате Совеща
ния, пишет газета «Нью-Йорк 
тайме», «атмосфера международ
ных отношений улучшилась». Ан
глийская газета «Санди тайме» 
подчеркивает, что хотя многое в 
решении международных проблем 
зависит от дальнейших перегово
ров, тем не менее, согласованные 
решения, достигнутые на Совеща
нии в Женеве, откроют путь к 
полному мирному урегулирова
нию. Французская газета «Жур- 
наль дю Диманш» считает, что 
Совещание в Женеве сделало 
большой вклад в дело мира и 
что этот результат стал возмож
ным «лишь вследствие всеобщей 
доброй воли и того самого «духа 
Женевы», который проявили все 
делегации и особенно Советская».

Народы мира, по выражению 
польской газеты «Трибуна люду», 
приветствуют результаты Совеща
ния в Женеве как «добрую весть 
для всего света» и выражают 
уверенность в том, что решения 
Совещания будут осуществлены. 
Что касается Советского Союза, 
то он, как заявил при отъезде 
из Женевы товарищ Булганин, 
приложит все усилия к выполне
нию Женевских решений, к тому, 
чтобы продолжить начатое в Ж е
неве дело. Народы надеются, что 
такую же добрую волю проявят 
все другие участники Женевского 
Совещания. П. Гринин.

Все это говорит о том, что 
в техникуме забыли о своей 
главной задаче: готовить для 
нефтяной промышленности спе
циалистов с высокими мораль
ными качествами, идейно зака
ленных.

В воспитании подрастающего 
поколения кровно заинтересован 
весь наш народ. Вот почему обще
ственность так волнуют факты, 
подобные тем, о которых идет 
речь в данной статье. Этот слу
чай исключительный. Однако он 
должен послужить хорошим уро
ком для многих родителей и вос
питателей, для всей обществен
ности. Ведь имеется еще немало 
родителей, которые не сознают 
всей огромной ответственности за 
воспитание детей, которая возла
гается на них. Таких родителей 
нужно самих воспитывать и вос
питывать строго, по-партийному.

Воспитание молодежи —  боль
шое, важное дело, не терпящее 
формализма. Оно будет правильно 
поставлено только в том случае, 
если им будет заниматься вся об
щественность, если ни один факт 
небрежного отношения к воспи
танию детей не будет оставаться 
безнаказанным.

Л. Миронова.
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Многие рабочие гидротурбинного завода занимаются садовод
ством. Большую любовь к этому делу питает и плотник ремонт
ного цеха Иван Григорьевич Григорьев.

В его саду насчитывается 12 яблонь, которые уже плодоно
сят. Есть в саду вишня, смородина, крыжовник.

НА СНИМКЕ: И. Г. Григорьев с внучкой Ниной в своем саду.
Фото В. Владимирова.

В нашем городе ежегодно га
стролируют артисты Ленинград
ской эстрады. Недавно этот кол
лектив порадовал сызранского 
зрителя хорошим концертом.

Прекрасно исполнены пианист
кой Шор «Риголетто» Верди и 
Листа, вальс из балета «Гаяне» 
Хачатуряна.

Вакалисты были представлены 
Ильей Паркасом, исполнившим 
народную индонезийскую песню 
«Моя Индонезия», «Танец мекси
канцев», «В любимом Бухаресте» 
и др., и певицей Ф. Расточиль, с 
душой исполнившей русскую пес
ню «Позарастали стежки-дорож
ки», вальс «Молчание» Дунаевско
го и венгерскую песню «Журав
ли».

Публика тепло приветствовала 
баяниста И. С. Тиханова, сыграв
шего «Полонез» Агинского, «Са
ратовские страдания» и др.

Весьма своеобразным номером 
явилось трио цимбалистов Алек
сандра, Семена и Михаила Ле- 
пянских, создавших небольшой, 
но хорошо слаженный ансамбль.

Хороший концерт
Дело в том, что исполнители на- г 
цимбалах являются одновременно? 
певцами и даже танцорами. Вир
туозно исполнены ими куплеты-« 
Фомы и Филиппа из оперетты* 
«Вольный ветер» Дунаевского и 
испанский танец П. И. Чайков
ского.

Лауреаты конкурса артистов^ 
эстрады Лебедева И. и Волноба- 
ева Ф. показали хорошо выпбл-* 
ненные акробатические этюды, в?* 
оригинальном жанре выступи
ли театрализованные жонглеры* 
братья Анатолии и Алексей 
Жервэ.

Нельзя не отметить высокое 
мастерство артиста П. А. Му» 
равского, умело ведущего конфе
ранс. Его непринужденная и свое
образная манера разговаривать 
со зрителем, хорошо подобранный 
репертуар— все это находит у 
зрителя одобрение.

Недостатком коллектива яв
ляется то, что в концерте отсут
ствуют танцы и что совершенно 
нет политической сатиры н)а злобу 
дня.

В. Хлопушин.

На первенство
На Куйбышевском стадионе 

«Локомотив» два дня проходили 
соревнования на первенство обл- 
профсовета по легкой атлетике. 
В них приняли участие и спорт
смены Сызрани.

В беге на 1500 метров Леушин 
завоевал второе место. Эту дис
танцию он пробежал за 4 мину
ты 20 секунд, на 16 секунд выше 
нормы третьего разряда Всесо
юзной спортивной классификации. 
Он же был вторым в беге на 800 
метров. Его время—2 минуты 4 
секунды, что лишь на одну секун
ду ниже нормы второго спортив
ного разряда.

Хорошее время показал Свин- 
цов в беге на 100 метров — 11,6

облпрофсовета
секунды. Этот результат близок к » 
норме второго разряда.

За 54,4 секунды пробежал 400 
метров Краснов и занял второе 
место. Среди женщин на третье 
место в беге на 200 метров выш
ла Храмова — 28,5 секунды (тре
тий разряд).

В соревнованиях по велосипед
ному спорту второе место в гон
ке на 25 километров завоевал 
Маринников, преодолевший это 
расстояние за 45,3 секунды и вы
полнивший норму второго спор
тивного разряда.

А. Ханчин,
старший судья соревнований 

по легкой атлетике.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭК'РАНАХ ГОРОДА:

«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ОНИ СПУСТИЛИСЬ с ГОР»

«Звезда»
Днем
«СВИНАРКА И ПАСТУХ»

Вечером
«ВОЗРАСТ ЛЮБВИ» 

«Родина»
«ЗВЕЗДЫ НА КРЫЛЬЯХ»

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются на постоянную ра 
боту: электросварщики, токари, 
калильщики, слесари, шлифов
щики, разнорабочие, грузчики, 
кузнецы, молотобойцы.

(5-5).

Сызранскому стеклозаводу
срочно требуется 

плотник.
Об условиях справиться в 

конторе завода с 9 до 18 ч. 
(3-1).

Рахматулин Хияли Киямович* 
проживающий в г. Сызрани, Карь
ерная ул., 32, возбуждает дело ~ 
расторжении брака с Рахматули- 
ной Фатихой Садыковной, прожи
вающей в г. Сызрани, Крестьян
ская ул., 32.

Дело подлежит рассмотрению е  

народном суде 2-го участка Про- 

мышленного района г. Сызрани.

Ивлев Дмитрий Павлович, про
живающий в г. Сызрани, Ударная, 
ул., 2, возбуждает дело о растор
жении брака * с Ивлевой Дарьей 
Сергеевной, проживающей в г. 
Сызрани, ул. Крупской, 32.

Дело подлежит рассмотрению в 
нардном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Подвигин Василий Павлович, 
проживающий в г. Сызрани, За- 
сызранский пер., 8, возбуждает 
дело о расторжении брака с Под- 
вигиной Анной Яковлевной, про
живающей в г. Сызрани по Крас
ноармейской улице, 136.

Дело подлежит рассмотрению в. 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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